

# ZONE

## Kunjungi UNAIR, Perguruan Tinggi Timor Leste Jajaki Kerja Sama

Achmad Sarjono - [JATIM.ZONE.CO.ID](http://JATIM.ZONE.CO.ID)

Jul 15, 2022 - 10:59



*Wakil Rektor Wakil Rektor Bidang Riset, Inovasi, dan Community Development – Prof Dr Ni Nyoman Tri Puspaningsih MSi (kanan) saat diskusi dengan Rektor UNTL – Prof dr Joao Soares Martins MPH PhD (kiri). (Foto: Agus Irwanto)*

SURABAYA – Demi memperkuat rekognisi dan jaringan di mata dunia, Universitas Airlangga (UNAIR) sebagai salah satu universitas terbaik di Indonesia tak henti melakukan berbagai pertemuan dan kolaborasi dengan mitra dari luar negeri. Kali ini, UNAIR mendapatkan kunjungan serta tawaran kerja sama dari Universidade Nacional Timor Lorosae (UNTL), Timor Leste.

Dalam kunjungannya, hadir mewakili UNTL, yaitu Rektor UNTL – Prof dr Joao Soares Martins MPH PhD, Wakil Rektor bidang Alumni dan Penelitian – Prof Alfonso de Almeida, Dekan Fakultas Ekonomi dan Manajemen, Dekan Fakultas Kedokteran, serta lainnya. selain itu, mewakili UNAIR, Wakil Rektor Bidang Riset, Inovasi, dan Community Development – Prof Dr Ni Nyoman Tri Puspaningsih MSi, perwakilan fakultas, dan lainnya. kegiatan tersebut dilaksanakan di Ruang Sidang Pleno Balairua, Kantor Manajemen, Kampus MERR (C), UNAIR pada Kamis (14/7).

“Tentu ini menjadi kehormatan bagi kami untuk bertemu langsung dan berdiskusi,” jelas Prof Nyoman mewakili Rektor UNAIR, Prof Mohammad Nasih.

Pada Sambutannya, Rektor UNTL memuji Universitas Airlangga sebagai perguruan tinggi berkualitas yang selalu menjadi incaran kerja sama perguruan tinggi di Timor Leste. Menurutnya, UNTL harus belajar mengenai banyak hal terutama kurikulum.

“Banyak sekali yang bisa kita kerjasamakan, terutama pada sektor-sektor kesehatan, ekonomi. Sebagaimana yang kita tau, Airlangga sangat baik pada bidang tersebut,” papar Prof Joao pada sambutannya.

Dalam diskusi tersebut, ada berbagai jajakan kerjasama yang dibicarakan, terutama mengenai peningkatan sumber daya manusia, baik mahasiswa maupun tenaga pendidikan. Selain itu, pembicaraan kerjasama juga dilakukan untuk beberapa fakultas. Diantanya, Fakultas Kedokteran (FH), Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB), Fakultas Hukum (FH), Fakultas Kedokteran Hewan (FKH), hingga Sekolah Pascasarjana.

Tambahan, selain mengenai sumber daya manusia, kerjasama dengan UNAIR dengan satu-satunya universitas milik pemerintah timor leste tersebut juga dalam bidang penelitian. Dengan kualitasnya, UNAIR dianggap mampu membantu mendongkrak kemampuan UNTL dalam menghasilkan manusia berkualitas.

“Setelah lulus Sarjana dari UNTL, bisa mengambil beasiswa ADS yang disediakan dan bergabung bersama kami. Karena saya melihat mahasiswa UNTL cerdas-cerdas,” pungkas Dekan FH UNAIR, Iman Prihandono PhD. (\*)

Penulis: Afrizal Naufal Ghani

Editor: Nuri Hermawan